



**ZUKUNFTSAKADEMIE**  
MOSTVIERTEL

# URKUNDE

**Glückwunsch!**

Du hast im Kindergartenjahr  mit Begeisterung und Erfolg

an folgenden Bausteinen des Projektes **TECHNIK ENTDECKEN**

teilgenommen:

**Dein Name:**

**Dein Kindergarten:**

**Deine Kindergartenleitung:**

**T4T | TOOLS FOR TALENTS**



## Elterninformation zum Projekt T4T | tools for talents

### Projekt: Technik entdecken

### Technische Frühförderung im Kindergarten

#### Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte!

Unser Kindergarten war in diesem Kindergartenjahr Partner des Projekts „**Technik entdecken**“ – initiiert von der Zukunftsakademie Mostviertel, einem Verein zur Förderung unserer Wirtschaftsregion. Die Initiative will bei Kindern und Jugendlichen die Begeisterung und Neugier an naturwissenschaftlichen Themen wecken und das technische Geschick und Interesse fördern. Im Zuge des Projekts hatten die Kinder die Möglichkeit, mit ausgebildeten PädagogInnen zu verschiedenen Themen wie Elektrizität oder Magnetismus zu forschen oder erste Programmierschritte durchzuführen. Durch das eigenständige Experimentieren erhielt Ihr Kind spannende Einblicke in die Welt der Naturwissenschaften und Technik.

Herzlich,

Ihr Kindergarten

#### Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte!

Die Wirtschaft braucht technisch interessierte junge Menschen als Nachwuchs für die erfolgreichen Unternehmen unserer Region. Die beruflichen Chancen für technische Berufe sind vielfältig und groß. Damit wir auch in Zukunft ausreichend Fachkräfte – vom Lehrling bis zum Maturanten und Akademiker – haben, müssen wir die Interessen bei unseren Kindern und Jugendlichen dafür frühzeitig fördern. Das Projekt **T4T | tools for talents** leistet einen wichtigen Beitrag dazu.

Unser besonderer Dank gilt Ihrem Kindergarten für die ausgezeichnete Zusammenarbeit. Das Engagement und die Unterstützung der Kindergartenleitung sowie der PädagogInnen macht es erst möglich, Projekte dieser Art erfolgreich zu gestalten und umzusetzen.

Wir hoffen, dass wir auch Ihrem Kind die Faszination von Naturwissenschaft und Technik ein Stück weit vermitteln konnten und freuen uns auf ein mögliches Wiedersehen bei unseren Projekten in der Volksschule.

Herzlich,

Ihr Team der Zukunftsakademie Mostviertel

[www.zukunftsakademie.or.at](http://www.zukunftsakademie.or.at)